

Suite à la dernière réforme de la filière technologique industrielle en lycée, de nombreux cas de burn-out ont touché les enseignants et un suicide a été reconnu comme « imputable au service ». Aujourd'hui, une enquête menée par un laboratoire de recherche de l'université de Paris-Descartes, auprès de plus de 2000 enseignants de toutes les Académies, vient révéler l'extraordinaire ampleur de la souffrance des collègues de STI ainsi que la manière dont l'institution les a abandonnés à celle-ci.

Vous trouverez plus d'informations et le rapport de l'enquête en pièce jointe et sur le site de SUD éducation ici :

<http://www.sudeducation.org/L-Education-Nationale-responsable.html>